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REUNIÃO DO:  Conselho Deliberativo do Nupem DATA: 29/06/2023 

LOCAL: Sala de Reuniões HORA: 09:25 

PARTICIPANTES 

 

Cintia Monteiro de Barros, Fabio Di Dario, Giuliana Franco Leal, 

Ricardo de Matos Santa Rita, Jackson de Souza Menezes, Paula 

Alvarez Abreu, Vinicius Albano Araújo, Kembelly Sayonara Moura 

de Azevedo, José Roberto da Silva. 

 

PAUTA 

1 - Comunicação da Presidente do CD do NUPEM/UFRJ; 

2 - Comunicação dos demais membros do CD; 

3 - Aprovação do afastamento da Profa. Angélica Ribeiro Soares para 

missão científica no exterior através do processo SEI nº 

23079.225400/2023-12 (ANEXO II, A-B); 

4 - Homologação do resultado da solicitação de Progressão/Promoção 

Docente do servidor Jackson de Souza Menezes através do processo 

23079.242498/2022-91 (ANEXO IV); 

5 - Homologação da candidatura de Anderson da Rocha Gripp ao 

Programa Institucional de Pós-Doutorado (PIPD) pelo PPG-CiAC. 

Projeto: "Avaliação dos fatores reguladores do desenvolvimento de 

Isoetes cangae". Supervisor: Rodrigo Lemes Martins. Carga Horária: 

20 horas (ANEXO I, A-B); 

6 - Apreciação da composição da Comissão de Confecção do PPC da 

Biomedicina: 

• Daiana Vieira Lopes Alves (Presidente) 

• Henrique Rocha Mendonça (Vice-presidente) 

• Cintia Rodrigues Pinheiro 

• Cíntia Monteiro de Barros 

• Jackson de Souza Menezes 

• Manuela Leal da Silva 

• Petter Franco Entringer 

7 - Homologação das novas composições dos NDEs (Núcleo 

Docente Estruturante) dos Cursos de Licenciatura e Bacharelado em 

Ciências Biológicas (2023 – 2025); 

Curso de Licenciatura em Ciências Biológicas: 
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• Elane da Silva Ribeiro (coordenadora de Curso), SIAPE 

2966268; 

• Flávia Borges Mury, SIAPE 1881939; 

• Laura Isabel da Conceição Weber, SIAPE 1305110; 

• Ricardo de Mattos Santa Rita, SIAPE 1314116; 

• Téo Bueno Abreu, SIAPE 2569489 

• Vinícius Albano Araújo SIAPE 18053637. 

Curso de Bacharelado em Ciências Biológicas: 

• Raquel de Souza Gestinari (coordenadora de Curso), SIAPE 

1570392; 

• Angélica Ribeiro Soares, SIAPE 1547399; Carla Zilberberg, 

SIAPE 1729219; 

• Lísia Mônica de Souza Gestinari, SIAPE 1529892; 

• Magdalena do Nascimento Rennó, SIAPE 2633336 

• Marco Antônio Lopes Cruz, SIAPE 1742758. 

8 - Homologação da composição do NPPL (Núcleo de Planejamento 

Pedagógico da Licenciatura) (2023 – 2025) do curso de Licenciatura 

em Ciências Biológicas: 

• Elane da Silva Ribeiro (coordenadora de Curso), SIAPE 

2966268; 

• Vinicius Albano Araújo (Prof. Licenciatura em Ciências 

Biológicas) SIAPE 18053637; 

• Téo Bueno Abreu (Prof. Licenciatura em Ciências 

Biológicas/Faculdade de Educação), SIAPE 2569489; 

• Monique Piras (Profª Educação Básica – Rede Municipal); 

Maycon Granados (Prof. Rede Estadual) 

• Maria Inês Barreto Netto (Integrante da Secretaria Municipal 

de Educação de Macaé) 

9 - Apreciação da manutenção da lotação/localização dos docentes no 

Nupem conforme portaria Nº 3.745 de 29 de abril de 2016 (ANEXO 

III, A-E): 

• Daiana Vieira Lopes Alves 

• Elane da Silva Ribeiro 

• Flávia Borges Mury 

• Leonardo Araújo de Abreu 

• Natália Martins Feitosa 

• Raquel de Souza Gestinari 

DELIBERAÇÕES 

A reunião se iniciou às 09:25h com a presidente do conselho, Profa. 

Cintia Monteiro de Barros, abordando o primeiro ponto da pauta: 1 - 

Comunicação da Presidente do CD do NUPEM/UFRJ. Ela 

informou que em breve se iniciará a obra que transformará a parte dos 

fundos do terreno do Nupem em uma nova garagem para o ônibus e 
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as demais viaturas oficiais. Ela complementou informando que a 

prefeitura municipal de Macaé está providenciando a remoção dos 

toneis de tratamento de esgoto, atualmente desativados, que 

permanecem alocados nos fundos do terreno, o que abrirá espaço para 

que os tratores consigam fazer a raspagem do terreno para a 

continuidade das obras do estacionamento. Ela destacou ainda que a 

prefeitura universitária da UFRJ, na figura do servidor Ricardo 

Maldonado, está ajudando o Nupem com a construção de mais uma 

guarita de vigilância patrimonial próxima ao novo portão de entrada, 

a fim de aprimorar a segurança do instituto. Em seguida, ela informou 

que a direção está analisando alguns projetos, junto com o Escritório 

Técnico da Universidade (ETU), para ampliar o número de vagas de 

estacionamento do Nupem, utilizando o terreno onde fica atualmente 

o LIBMAR e Biomuseu. Esses projetos incluem ainda áreas verdes de 

convívio para beneficiar os estudantes e toda a comunidade 

acadêmica. Por fim, ela informou que existe também a pretensão de se 

construir laboratórios de informática e salas de aula convencionais, 

onde hoje é a garagem das viaturas, para atender à futura demanda de 

alunos dos novos cursos de graduação e do pré-vestibular social que 

se pretende criar no Nupem. A Profa. Cintia de Barros informou 

também que recentemente o Nupem sofreu a remoção de um servidor 

que ocupava um importante cargo para o instituto, o de Administrador 

Predial. A pedido do próprio servidor, Marcos Paulo Maia Jorge, por 

questões familiares e de saúde, a Pró-reitoria de Pessoal (PR-4) 

resolveu transferi-lo para a sede, no Rio, e prometeu, em breve, enviar 

outro servidor para ocupar sua vaga. Cintia então pediu aos 

conselheiros compreensão em relação às questões infraestruturais do 

Nupem enquanto não se recebe alguém para ocupar a vaga. Nesse 

momento, ela fez questão de deixar registrado em ata seus diversos 

esforços, já há várias semanas, na tentativa de conseguir na PR4 um 

servidor que pudesse ter permutado com o Marcos Paulo para que o 

instituto não sofresse com ausência, ainda que momentânea, de um 

administrador predial. Após sua fala, a Profa. Cintia de Barros, 

avançando para o segundo ponto da pauta, 2 - Comunicação dos 

demais membros do CD, passou a palavra para o Prof. Ricardo Santa 

Rita, que informou aos conselheiros sobre os esforços que vêm sendo 

feitos há alguns meses pela direção para obtenção de uma entrada extra 

de abastecimento de água da CEDAE, a fim de suprir a crescente 

demanda do Nupem, que tem sofrido bastante com a falta d’água, 

devido à política de “manobras” da empresa no fornecimento de água 

para o bairro e o entorno. Ele explicou que o pedido tem como base 
factível a atual demanda hídrica do Nupem (consumo de água através 

das pias, chuveiros e sanitários). Segundo o que ele pôde observar, o 

consumo de água das caixas e cisternas é constantemente superior ao 

atual intervalo de tempo decorrido entre as manobras, que chegam a 

levar até 4 dias consecutivos, deixando o instituto completamente sem 

fornecimento de água nesse período. Ele concluiu dizendo que a 

possibilidade de uma nova entrada d’água abre margem para a 

construção de novos reservatórios (cisternas) que provavelmente 
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resolverão o problema. Após esses comunicados, avançou-se para o 

terceiro ponto da pauta: 3 - Aprovação do afastamento da Profa. 

Angélica Ribeiro Soares para missão científica no exterior através 

do processo SEI nº 23079.225400/2023-12. Logo leu-se o parecer 

dado ao pedido da docente e votou-se. Houve unanimidade na 

aprovação. Em seguida avançou-se para o quarto ponto de pauta: 4 - 

Homologação do resultado da solicitação de Progressão/Promoção 

Docente do servidor Jackson de Souza Menezes através do 

processo 23079.242498/2022-91. Sem delongas, votou-se pela 

homologação do resultado e houve apenas uma abstenção, por parte 

do próprio Prof. Jackson Menezes. Na sequência, avançou-se para o 

quinto ponto de pauta: 5 - Homologação da candidatura de 

Anderson da Rocha Gripp ao Programa Institucional de Pós-

Doutorado (PIPD) pelo PPG-CiAC. Projeto: "Avaliação dos 

fatores reguladores do desenvolvimento de Isoetes cangae". 

Supervisor: Rodrigo Lemes Martins. Carga Horária: 20 horas. 

Explicou-se brevemente sobre o contexto do pedido. Houve breve 

discussão acerca da possibilidade de candidatos ao programa 

ministrarem disciplinas para os cursos de graduação. Votou-se e houve 

unanimidade na homologação. Em seguida, avançou-se para o sexto 

ponto da pauta: 6 - Aprovação da composição da Comissão de 

Confecção do PPC da Biomedicina. Leu-se os nomes dos integrantes 

e logo votou-se pela aprovação. Houve uma abstenção por parte do 

Prof. Jackson Menezes. Em seguida, avançou-se para o sétimo ponto 

da pauta: 7 – Homologação das novas composições dos NDEs 

(Núcleo Docente Estruturante) dos Cursos de Licenciatura e 

Bacharelado em Ciências Biológicas (2023 – 2025). Leu-se os 

nomes dos integrantes, logo votou-se e houve unanimidade na 

homologação. Em seguida avançou-se para o oitavo ponto da pauta: 8 

– Homologação da composição do NPPL (Núcleo de Planejamento 

Pedagógico da Licenciatura) (2023 – 2025) do curso de 

Licenciatura em Ciências Biológicas. Leu-se os nomes dos 

integrantes e logo votou-se e houve unanimidade na homologação. Em 

seguida, avançou-se para o nono ponto da pauta: 9 - Apreciação da 

manutenção da lotação/localização dos docentes no Nupem 

conforme portaria Nº 3.745 de 29 de abril de 2016. A presidente, 

Profa. Cintia de Barros, explicou todo o contexto envolvendo a 

questão da localização dos docentes e a pretensão em trazer de volta a 

localização deles para o Nupem. Em seguida houve ampla discussão 

sobre o tema. Por fim votou-se e houve unanimidade na aprovação. 

Após a votação, ficou como encaminhamento “a criação de processo 
no SEI-UFRJ reunindo a documentação necessária para que seja 

solicitada à decania do CCS, através do Prof. Luiz Eurico, a 

permanência dos docentes no Nupem”. Após a apreciação de todos os 

pontos da pauta, a reunião foi dada como encerrada pela presidente do 

conselho, às 11:28h. Eu, Emanuel Victor Nogueira Gotardo, secretário 

assistente em administração, SIAPE 2271011, lavro a presente ata, que 

foi lida e aprovada por todos os membros do conselho. 


